

**desde la**  
comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Noviembre 12 de 2014

## COMUNICADO DE PRENSA 097

. Ingeniería Electromecánica celebra 35 años

### Ingeniería Electromecánica celebra 35 años

La Escuela de Ingeniería Electromecánica de la Facultad Seccional Duitama de la UPTC, celebrará su aniversario número 35, este 13 de noviembre, con una jornada académica en la que se dictarán conferencias en temas asociados a la materia, a partir de las 8:00 a.m., en el auditorio Gustavo Pinzón.

Como parte de la celebración, también realizará una noche de orquesta, a las 7:30 p.m., en el pabellón No. 1, de la Cámara de Comercio de Duitama, en la que se integrará la comunidad universitaria de la Escuela para celebrar juntos esta efeméride.

De esta forma el programa de Ingeniería Electromecánica festeja este aniversario y se prepara para recibir nuevos años, en los que se consolidará como una comunidad científica comprometida con la realización de proyectos de impacto social y tecnológico.

Síganos en twitter: @universidaduptc  
Instagram: prensa.uptc